

Après la réussite du 10 septembre, amplifions la mobilisation !

La mobilisation du 10 septembre 2025 contre l'austérité budgétaire aura été un succès en Seine-Saint-Denis. Déjà le 8 septembre, plus d'un millier de personnes s'étaient rassemblées devant les mairies de Seine-Saint-Denis pour fêter le départ du premier ministre Bayrou. Le 10 septembre, de nombreuses actions ont eu lieu sur le territoire du 93 : tôt le matin, actions de blocage aux diverses voies d'accès du périphérique parisien notamment à Montreuil, Bagnole et Aubervilliers ; plus tard dans la matinée, manifestations à Aubervilliers et Saint-Denis, blocages d'un magasin Carrefour à Saint-Denis et d'un centre de tri de déchets à la Courneuve, qui ont fermé toute la journée ; AG et barrage filtrant sur un rond point à Aulnay-sous-Bois... Partout, un accueil favorable à la mobilisation.

À Paris, à Marseille, Nantes, Besançon, Rennes, Lille, dans de nombreuses villes petites ou grande, la même volonté, la même détermination et auto organisation.

Cette mobilisation réussie témoigne du fort rejet que suscitent aujourd'hui les budgets d'austérité chez une partie de la population. Ce n'est pas aux travailleur·ses de payer cette dette qui n'est pas la leur, alors que les plus riches s'enrichissent toujours plus et que les grandes entreprises battent des records de profit ! Elle témoigne également de la conscience grandissante au sein de la population du fait que les jeux politiques actuels ne suffiront pas à changer la situation, mais qu'il faut créer du rapport de force, dans la rue et par la grève, pour mettre un stop aux politiques d'austérité qui nous appauvrissent et aux politiques racistes qui excluent. La dénonciation du génocide en cours à Gaza était également présente dans de nombreux cortèges.

La chute de Bayrou montre la fragilité du pouvoir actuel. Elle ne change rien à notre détermination. Les intentions du nouveau gouvernement Lecornu sont les mêmes que celles du précédent : mener une politique de classe contre les travailleur·ses pour payer une dette qui profite aux riches.

À nous donc désormais d'amplifier le mouvement. La mobilisation doit être élargie au-delà des cercles militants ; la grève, pour l'instant limitée en Seine-Saint-Denis, doit devenir massive. Solidaires 93 appelle les travailleur·ses de Seine-Saint-Denis à participer aux actions de blocage qui auront lieu sur le territoire dans les jours qui viennent, à construire activement la grève pour le 18 septembre, et à mettre en discussion, partout où cela semble possible, la reconduction de la grève.

Prochaine étape, toutes & tous en grève et dans la rue le 18 septembre 2025 !